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出席報告

会員数74名 出席数 51名 欠席数 19名

出席免除会員 ５名（荒川(雄)君、村上君、田中君、松本

（正)君、新宮君）

出席率 ７２．８５％

前回補正出席率 6/25 78.66％ 6/11 85.33％

欠席者

芦立君、足立君、江原君、秦野（一）君、細田君、岩崎

（浩）君、勝部君、小土井君、小西君、永見君、西村君、

佐田山君、安井君、戸田君、上森（英）君、寺崎君、内田

君、山中君

ビジター

メーキャップ

杉原君、宮岡君、高林君、木美君、新納君、荒川（圭）君、

赤木君、北沢君、尾沢君、田淵君、井上（賢）君、小谷君、

野坂（裕）君、高橋君、長棟君、池淵君、井上（雄）君、佐

田山君、梅田君（7/2G補佐クラブ協議会）

今週のお祝い

出席100％祝：２４年杉原弘一郎君

スマイルＢＯＸ 131,000円（累計131,000円）

理事担任：新納君、杉原君、小谷（維）君、宮岡君、

宮本君、西上君、伊藤君、杉本君、梅田君、ﾘｰﾀﾞｰ

退任：前畑君、北沢君、井上（賢）君、川端君、松本

（啓）君、永島君、野坂（美）君、野坂（裕）君、高橋

君、秦野（愛）君、理事就任：杉原君、宮岡君、荒川

（圭）君、赤木君、新納君、北沢君、種田君、ﾘｰﾀﾞｰ

就任：井上（雄）君、長棟君、野坂（裕）君、梅田君、

高橋君、小谷（維）君、井上（賢）君、池淵君、本人

誕生祝：深田君、松本(啓)君、吉野君、結婚祝：松

本（啓)君、吉野君、出席100％祝：杉原君、米子東

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟで優勝、会長賞、ベストグロス77：今出君

幹事報告

１．ガバナー公式訪問について

７月１６日（水)

２．ガバナーエレクト事務所開設のご案内

３．会長就任祝電が届いております

４．米子ローターアクトより

「いのちのシンポジウム」のご案内

７月５日（土) 13：30～米子国際ﾌｧﾐﾘｰﾌﾟﾗｻﾞ

５．退会者

永島武君、瀧井英二君（６月３０日付）

６．クールビス実施について

会長挨拶

会長として今が初めてで、ちょっとあがっておりますけ

ども、一年間一生懸命頑張りたいと思っております。皆

様のご支援ご鞭撻をよろしくお願いいたします。有り難

うございました。



次回プログラム
７月 ９日 「新年度運営方針について」

幹事 宮岡博就君、各理事 新納哲雄君、
荒川圭三君、赤木勇夫君、岩崎浩君、北沢薫
君、種田進君

プログラム

「新年度会長方針について」

会長 杉原弘一郎 君

24年間米子東RCに在籍し会長させていただくようにな

りました。一生懸命頑張らせていただきたいと思います。

ダーウィンが進化論で、変化するものが生き延びると

いっています。私も大事なものを守りながら変化しようと

思います。物価高騰のおり夏の納涼パーティーを自粛

し、第1回理事会では王子製紙工場長の吉野さんに王

子クラブでデラックスなひと時を過ごさせていただきまし

たが、理事会も2回に1回は例会終了後に行います。長

棟委員長の親睦委員会さんにはお客様1人に1人が付

く事をお願いしております。李東建RI会長によれば水が

原因で亡くなる5歳未満の子供は毎日3万人です。今年

度の会長のテーマはメイク ドリームズ リアル（夢を形

に）で、子供たちが持って生まれた夢を形に、命を落とさ

ないということです。鳥居ガバナーはペッツにおいて水

環境保全を取り上げ、各クラブで身近な問題解決に奉

仕するI serve、海外の過酷な問題の国際奉仕We 

serveを実践したいとのことです。運営方針ですが、一

番に水環境保全です。中海アダプトプログラム、大山の

一斉清掃など大山を守ることが水を守ることです。大山

の水源は素晴らしく、サントリーやコカ・コーラもきて米

子の水が全国に PR されます。長期目標で米子東RC

の森を作れたらとも思っております。2番目にクラブを楽

しく活性化しようです。ワイワイガヤガヤそして規律のあ

る例会。外部講師の活用や早めのコーヒー。宮岡幹事

に頑張っていただき、食事代を2000円にさせていただ

きました。講師のお話の時は静粛にしたいと思います。

７月１６日 「ガナバー公式訪問」
２３日 「中海再生プロジェクトについて」

中海テレビ放送 上田 和泉 氏

種田SAAにはよろしくお願いいたします。高橋プログ

ラム委員長と話し外部講師は水と環境の問題を中心

にと思います。アダプトプログラムや大山一斉清掃と

共に中海テレビで流させていただければ非常に PR 

効果もあり、素晴らしいお話しを市民に提供できると

思います。野坂さんお願いいたします。会員の職業

感・生き方・趣味等の3分間スピーチもやろうと思いま

す。三番目に会員の増強・退会の防止出席率の向上

に努め、会員の1名以上の推薦をお願いしたい。先日、

米子郵便局で東RCの宣伝をして参りました。タバコ産

業にも参り、工場長に喜んで入会していただけるとい

うことです。4番目に国際交流を図り、韓国のRCと友

好関係を結ぶ。国際的に友人を作り、協力していくク

ラブがぜひ実現できたらと思います。もう一つ宮本ガ

バナー補佐に米子市を通じての要望ですが、他のク

ラブで希望がなければ阿南南RCと友好関係を結び

たいと思います。5番目に外部広報を充実し、RCの思

想活動を認識して頂く。中海テレビや新聞メディアを

利用し、5RCで看板を掲示しようという話があります。

またホームクラブ出席率75％補正出席率90％以上を

確保し、100％出席例会を1回でもと思っております。

赤木さんよろしくお願いいたします。それから佐田山

会員からの提案でマイ箸運動をと言っておられます。

本当に至らぬ会長で皆さんにご迷惑をおかけすると

思いますが、一生懸命取り組ませていただきたい

と思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

ロータリーへの想い

「私のロータリー」 野津 一成 君

私のロータリー入会は、昭和58年でした。爾来25年近

くになりますが、長い割には中味は薄くて恥ずかしい限

りです。思い出としてはアメリカの女子学生をホームス

テイさせ、この縁で彼女の自宅を訪問し、お父さんの

ホームクラブでメーキャップしました。会員の中に美保

基地に駐留した方がおられ、懐かしがっておられました。

次に幹事、副会長、会長をしたことです。幹事の時は

創立３０周年で、坂口会長と色々な行事を緊張感を

もって出来たと思います。

会長の前後3年間は比較的のんびりさせてもらいました

が、ロータリーアンの行事を全て参加しなくてはなりま

せんので、おかげでロータリアンになった気がしました。

最近は意識が薄れつつあり、反省しているところです。

ロータリーバッジは、街のロータリーをイメージしてい

るそうですが、私は法輪と思うようにしています。仏の教

えが衆生の悪を砕き、展転して他に伝わることを車輪

にたとえて法輪といいますが、「ロータリーの精神」も車

輪のように多くの人に伝わるように考えられたものと思

います。


